

PROF. DR. MICHA TEUSCHER
Präsident

Hamburg, 30.03.2020

Verschiebung der Gremienwahlen

Sehr geehrte Mitglieder der HAW Hamburg,

aus gegebener Veranlassung muss ich Ihnen heute leider mitteilen, dass die für Ende Mai geplanten Gremienwahlen nicht stattfinden werden. Das Präsidium und die Wahlleitung haben sich, nach Rücksprache mit verschiedenen Akteuren, wie den Mitgliedern des Hochschulsenats und den Dekan*innen auf einen Abbruch der Wahlen und ein Verschieben auf das kommende Wintersemester verständigt.

Hintergrund für diese Entscheidung ist, dass die notwendigen Vorbereitungen aufgrund der derzeitigen Situation nicht mehr gewährleistet werden können.

Zudem ist Ihnen, auch im Hinblick auf die „Allgemeinverfügung über das Verbot von Veranstaltungen und Versammlungen zur Eindämmung des Coronavirus“ der Behörde für Gesundheit und Verbraucherschutz vom 16.03.2020 als Inhaber*innen des aktiven und passiven Wahlrechts der Austausch zu Kandidaturen, Information, Veranstaltungen und die Durchführung eines Wahlkampfes nicht oder nur eingeschränkt möglich. Diese Einschränkung des Meinungsbildungsprozesses ist nicht hinnehmbar.

Auch können wir nicht mit Sicherheit davon ausgehen, dass die Hochschule zum Zeitpunkt der geplanten Urnenwahlen wieder in den Normalbetrieb übergegangen sein wird auch, wenn wir das natürlich sehr hoffen.

Es sei Ihnen versichert, dass uns diese Entscheidung nicht leichtgefallen ist und wir diese unter Abwägung und Berücksichtigung aller Umstände getroffen haben.

T +49 40 428 75 9000
F +49 40 427 3 10785
praesident@haw-hamburg.de

**HOCHSCHULE FÜR ANGEWANDTE
WISSENSCHAFTEN HAMBURG**
Berliner Tor 5
20099 Hamburg

HAW-HAMBURG.DE

Uns ist bewusst, dass diese Entscheidung insbesondere die Mitglieder und stellvertretenden Mitglieder der Gremien unserer Hochschule betrifft, die ihr Mandat gemäß unserer Grundordnung über die eigentliche Amtszeit hinaus ausüben. Für Ihren Einsatz möchten wir uns bereits jetzt herzlich bedanken.

Die Wahlleitung wird, sobald es die Situation erlaubt, ein neues Verfahren anstoßen und Sie entsprechend informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Micha Teuscher